



Präsente für die Trainerriege: Die Tanzabteilung des Hemsbacher Turnvereins hatte zum Neujahrsempfang geladen.

BILD: SOEDRADJAT

TV-Tanzabteilung: Dank an Trainer und ehrenamtliche Helfer beim Neujahrsempfang / Rückblick von Abteilungsleiter Schollmeier

Sportlich weiter auf dem Vormarsch

HEMSBACH. Auf ein weiteres sehr erfolgreiches Jahr kann die Tanzsportabteilung des Turnvereins (TV) mit ihren 350 Mitgliedern zurückblicken. Beim Neujahrsempfang in den eigenen Tanzstudios begrüßte Abteilungsleiter Klaus Schollmeier jetzt viele Aktive, Eltern, Freunde und Sponsoren.

Maßstäbe gesetzt

„Sportlich gesehen sind wir weiter auf dem Vormarsch“, sagte er und verwies auf die Ergebnisse bei den Süddeutschen, Deutschen und der Weltmeisterschaft. „Auch dieses Jahr sind wir wieder mit einem Weltmeistertitel von Riesa nach Hause gereist.“ Und mit der Show „Anything Goes“ habe die Abteilung im September wieder einmal neue Maßstäbe gesetzt, sagte Schollmeier unter großem Beifall.

Showauftritte hätten die Penguin

Tappers bundesweit bekannter gemacht. Im Fernsehen bei der „Weltanzgala“ habe die Weltmeisterformation von 2009 drei Millionen Zuschauer begeistert. Im Gästehaus der Bundesrepublik auf dem Petersberg habe der größte Auftritt für die Stepper stattgefunden. Der Sponsor sei so begeistert gewesen, dass er der Abteilung nochmals eine ansehnliche Spende habe zukommen lassen.

Förderverein wichtige Stütze

Die Tanzabteilung mit den vier Sparten Steptanz, Ballett, Jazztanz und Orientalischer Tanz sei enger zusammengerückt, sagte Schollmeier weiter. Rachel Jackson-Weingärtner habe das Ballett übernommen. Sie werde in diesem Jahr ihren ersten Ballettnachmittag durchführen. Mit der Einführung des Fördervereins hätten die Penguin Tappers

ein weiteres wichtiges Instrument etabliert, um die erfolgreiche Arbeit fortzusetzen.

Ein dickes Dankeschön hatte Schollmeier für die ehrenamtlichen Helfer und Trainer parat. Im Einzelnen nannte er für den Jazztanz: Uschy Szott und Sabrina Stein; Ballett: Rachel Jackson-Weingärtner; Steptanz: Sophia Müller, Yolanda Rubio-Ruiz, Katharina Grassl, Pascal Stopp, Laura Engelhardt, Lukas Adamik, Kristina Engelhardt, Kira Falter, Carolin Lange, Kim-Laura Soedradjat, Rachel, Nicola Bähr, Pascal Fetsch, Svenja Niese, Franziska Seyfert, Larissa Keil, Sina Schmeiter, Erik Smailus, Jana Matz, Larissa Ksionsek, Franziska Walter, Franziska König, Monika Höhn, Tanja Mayer und Jenny Knauer. Wie reibungslos die „große Familie“ der Tappers funktioniert, hätten die rund 80 Helfer rund um die Show,

bei den Meisterschaften und bei allen anderen Veranstaltungen vom letzten Jahr bewiesen.

Die 1. Formation bedankte sich mit einer Einladung zu einem kulinarischen Abend, organisiert und gemanagt von den Tänzerinnen und Tänzern, bei vielen Helfern, ihrer Trainerin Rachel Jackson-Weingärtner und Co-Trainerin Monika Höhn. Zum Abschluss wurden einige Tänzerinnen der HK 2 angekündigt, bei denen sich neue Qualitäten aufboten. Sie trugen eine kleine Satire-Lesung vor zu dem Thema: Ein Leben als Weltmeister oder was nach der WM passiert ist. *pfr.*

• **Abteilungsversammlung im Studio:** 27. Februar, 17 Uhr; städtische Sportlerehrung in der TV-Halle, 15. April, 18.30 Uhr; Deutsche Meisterschaften, 28./29. Oktober in Aschaffenburg.

Beim Neujahrsempfang ehrte Abteilungsleiter Klaus Schollmeier auch verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die seit einigen Jahren für die Abteilung ehrenamtlich tätig sind. Er bedankte sich mit einem kleinen Präsent.

Fotograf Hardy Soedradjat hat im letzten Jahr bestimmt um die 20.000 Bilder geschossen.

Filmer Bernd Smailus fertigte exzellente Filmaufnahmen von der Show und bei den Meisterschaften.

Thomas Sautter gestaltet und hält unsere Webseite stets topaktuell.

Wölfel Pfrang, zuständig für Werbung in den Medien hat den neben dem Auftritt bei der ADAC-Sportlerehrung den größten Auftritt für die Stepper auf dem Petersberg (Bonn) im Gästehaus der Bundesrepublik organisiert. Der Sponsor war so begeistert, dass er dem Förderverein noch eine große Spende im vierstelligen Bereich zukommen ließ.

Petra Hildebrandt, Christiane Gärtner und Anja Soedratjat haben für die vielen Nährarbeiten und Erstellung der Kostüme großartiges geleistet.

Uli Adamik, Jörg Niese und Klaus Schollmeier waren für die Erneuerung (Abschleifen) des Studiobodens zuständig.

Maria Adamik, Evi Lange und Birgit König - der Vergnügungsausschuss - haben der neben der Show und der Ausstellung des Gewerbevereins für Speisen und Getränke gesorgt.

Michael Sawang - der bei der WM einen Bus mietete, um die wenigen Schüler vorab zur WM zu bringen - stellvertretend für die vielen Eltern, die auch die Mädels zu Auftritten fahren.